

# **La ruralité se mobilise**

## **Plus de 16 000 personnes à Mont de Marsan**

Elus, chasseurs, défenseur de la « ruralité » et des traditions, ils étaient plus de 16 000 à répondre à l'appel à mobilisation lancé par plusieurs fédérations de chasse et d'associations locales. C'est une véritable marée humaine orange qui a défilé dans les rues de la capitale landaise samedi 18 septembre.

L'objet qui a mis le feu aux poudres est l'avis défavorable émis par le conseil d'Etat, le 6 août dernier, sur la pratique des chasses traditionnelles en France. C'est toute la ruralité qui s'est ainsi sentie menacée dans sa culture et dans ses valeurs. La remise en cause de certaines traditions par l'Etat fait craindre à certains la fin de pratiques, au-delà de la chasse, qui sont intrinsèquement liées à la vie rurale. Ce mouvement a eu une ampleur nationale et ce sont ainsi plus de 42 000 personnes qui ont défendu le monde rural partout en France.